
 
 
 

Relato do Conselho Universitário de 25/06/2009 
 

A partir dos relatos enviados pelos conselheiros, segue abaixo um resumo das 
discussões realizadas na reunião do CO em 25/6/2009. 

 
A reunião foi aberta com uma homenagem ao Prof. Dr. Marcos Macari, reitor da 

Unesp no período de 2005-2009, que culminou com o descerramento de sua foto na 
Galeria dos Reitores. Na sequência, foram premiados os alunos vencedores do Desafio 
Sebrae/2008, bem como estudantes do curso de Desenho Industrial, de Bauru, pela 
obtenção dos 1º e 2º lugares no “Talento Design Volkswagen 2008”. 

Rogério Luiz Buccelli, da Assessoria de Planejamento Estratégico, fez uma 
explanação sobre a arrecadação do ICMS nos primeiros cinco meses deste ano, 
inserindo a universidade no cenário da economia nacional. Esta apresentação será 
disponibilizada para todos os conselheiros. 

O professor Herman informou que foram liberados 226 concursos de servidores 
docentes, já aprovados pelo CEPE. 

O professor Durigan teceu comentários sobre a publicação “Uma análise da 
Tecnologia da Informação na Unesp”, disponibilizada aos conselheiros. Disse que, com 
a criação do Conselho Superior de Tecnologia da Informação, a intenção é ter uma 
padronização dos procedimentos, reorientando as necessidades de TI. Informou a 
liberação de R$ 3,6 milhões para a instalação de telefonia IP em toda a Universidade. 
Sobre os concursos docentes, pediu agilidade às unidades. 
 A mesa pediu para serem retirados de pauta os itens:  
13 - Propostas de alterações no Estatuto da Unesp em face de modificações realizadas 
no Regimento Geral da Pós-Graduação da Unesp (RGPG). Despachos nº 70/09-
CEPE/SG, 298/08-CCPG/SG e Quadro de Propostas de Alterações do Estatuto da 
Unesp. (Proc. nº 408/50/06/82-RUNESP). 
15 - Indicação de 2 Representantes Titulares e respectivos suplentes para integrarem o 
Conselho Curador da Fundação da Editora Unesp, com mandato de 02 (dois) anos. 
Ofício nº 42/09-DP/FEU e Art. 13 do Estatuto da FEU. (Proc. nº 1400/50/01/95 – 
RUNESP). 
 
 Os restantes itens de pauta foram aprovados, sem prejuízo dos destaques. Vale 
lembrar que, de acordo com proposta aprovada na reunião prévia ao CO, os 
representantes dos servidores técnico-administrativos se abstiveram nas votações, como 
forma de protesto contra a postura dos reitores durante as negociações da data-base 
2009. Documento sobre essa decisão foi lido aos presentes.  
 
Discussão dos itens destacados: 
- O professor Herman falou sobre o Plano de Gestão, colocando-o para discussão e 
votação. Foram feitos questionamentos sobre o pouco tempo para análise do material. O 
conselheiro Paulo Ramão perguntou porque o Plano de Saúde não aparece no Plano. O 
reitor respondeu tratar-se de um programa continuado, que não faz parte do Plano. O 
item foi aprovado. 
- A conselheira Silvia Elena de Lima, do Centro Paula Souza, pediu mais atenção à 
criação de novos cursos naquela instituição, que é vinculada à Unesp. Ela lembrou a 
existência de cursos que foram criados e hoje funcionam de maneira precária. Na 
sequência, foi aprovada a criação de faculdades de tecnologia (FATEC) nos municípios 
de Barueri, Osasco e Diadema. 



- Sobre a alteração estatutária (Item 14, Proposta de alteração do § 2º do Artigo 22 do 
Estatuto da Unesp, que estabelece a composição da Câmara Central de Pós-
Graduação. Despacho nº 30/07-CCPG/SG, Quadro Comparativo e Indicação nº 02/07 
– CCG. Proc. nº 408/50/06/82 – RUNESP), o acadêmico Adriano solicitou a revisão da 
proibição de participação na composição da CCG de alunos que também são 
funcionários da Unesp. A professora Maria Dalva reafirmou que a proibição é 
estatutária. O item foi colocado em votação e aprovado. 
- Sobre o subquadro da Reitoria (item 17), o conselheiro Ademir destacou o bom 
trabalho feito pelas comissões dos órgãos colegiados, em especial a que tratou do item 
subquadro da reitoria. O professor Durigan também destacou a importância do trabalho 
das comissões e a relevância da criação do subquadro da reitoria, visto o problema de 
defasagem de funcionários. O item votado e aprovado. 

Esgotados os itens de pauta, tiveram início as comunicações dos membros. O 
professor Sandro solicitou informações sobre a análise dos subquadros, feita pela 
CEAFA. O professor Ricardo Rached disse que a Comissão fará visitas a todas as 
unidades; ele informou que o CADE preferiu priorizar o trabalho sobre os campi 
experimentais e, portanto, a Comissão não concluirá os trabalhos sobre as unidades até 
o final do ano. Disse que os parâmetros utilizados para as contratações deverão ser os 
mesmos do ano passado. O professor Herman sugeriu que se paute o assunto para a 
próxima reunião do CADE. 
 O professor Baccarin questionou a maneira como a reitoria solicitou os dados de 
concursos de docentes de CLT para Estatutário. Colocou como sugestão que o docente 
possa escolher permanecer como CLT e não precise fazer novo concurso após 5 anos de 
contratação. O reitor esclareceu que segue a resolução aprovado pelo CO, que diz que o 
docente que ingressar na Universidade a partir de 2003 será obrigado a prestar concurso 
para estatutário após cinco anos de contratação. 
 Rosana Bicudo, representante do Sintunesp, leu o documento intitulado “Não 
aceitamos o assédio moral e a pressão sobre os trabalhadores em luta”, que enfatiza que 
os servidores técnico-administrativos não aceitarão qualquer tipo de assédio moral sobre 
a categoria em greve. 
 O conselheiro Freitas fez comentários sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO 2010), que havia sido aprovada no dia anterior na Assembleia Legislativa, 
destinando os mesmos 9,57% do ICMS para as universidades. Ele questionou o reitor se 
o Cruesp teria feito algum tipo de gestão na Assembleia para tentar mudar esse índice. 
O professor Herman afirmou que poderia responder pela Unesp e que esta tem feito 
gestões na Assembleia para mudar o índice. 
 O conselheiro Paulo Ramão questionou porque o Programa de Bolsas de 
Complemento Educacional ficou limitado às solicitações feitas até 05/05/2009. O reitor 
informou que parou o programa para melhor elaborar os critérios de distribuição das 
bolsas, visto que quando foi criado isso não foi feito. Ele garantiu que os servidores que 
já recebem a bolsa não terão interrupção. Disse que sugestões que auxiliem na melhoria 
do Programa serão bem vindas. 
 


